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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和２年１２月１０日（木） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

６ 森永  靖子 １ 男女共同参画の「課」の設置について 

・ 男女共同参画条例制定のまちに専門の課がないのはいかがなものか。 

２ 高齢者の交通安全対策について 

⑴ 電動四輪車の運転指導について、市はどう考えているか。 

⑵ 高齢者の安全な交通のための側溝整備について 

３ 高齢者サロンについて 

⑴ 事務局はどこか。 

⑵ コロナ禍におけるサロンの状況について（令和元年の実績は） 

⑶ 介護予防をどう考えているか。 

⑷ 補助金が減額された理由について 

４ 御陵下公園周辺の整備について 

７ 成川 幸太郎 １ スマートシティとスーパーシティについて 

⑴ スマートシティについては、官民連携プラットホームの会員になって

の取組となっているが、これまでの実績と今後の取組をどのように考え

ているか。 

⑵ 国では、スマートシティを従来型とし、スーパーシティ構想を進めて

いるが、スーパーシティ構想へ取り組む考えはないか。 

２ 次世代エネルギーのまち・地域戦略ビジョンについて 

⑴ 地域戦略ビジョンの中では、市民理解の向上、全市で取り組むエネル 

ギー構造転換、持続可能な産業構造への転換の３つの基本方針について、

平成３６年度に目指す姿を示されているが、これまでの進捗状況はどの 

ようになっているか。 

⑵ このビジョンは、１０年間という長いスパンとなっているが、途中で

の見直しは行わないのか。 

⑶ 現在、燃焼時に二酸化炭素を排出しない次世代エネルギーとして、水

素の活用が注目されているが、このビジョンの中に、水素エネルギーを

加える考えはないか。 

⑷ 廃止が決まっている川内火力発電所跡地に、水素をガス火力に混ぜて

発電する火力発電所の新設を九州電力に要請する考えはないか。 

３ 産後ケア事業について 

⑴ これまでの産後ケア事業の実績と評価についてどのように捉えている 

か。 

また、今後の課題についてどのように考えるか。 

⑵ 市長は、県議会議員時代から産後ケアの充実を訴え、市長選挙に臨む

マニュフェストの中にも産後ケア事業を入れてあるが、本市における今

後の産後ケア事業についてどのように考えているか。 
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８ 井上  勝博 １ 川内原発２０年運転延長について 

⑴ 特定重大事故等対処施設が完成したことを市民はどのようにして知る

ことができるのか。 

⑵ 福島原発事故から１０年が経過しようとしている。福島の現状をどう

見るか。 

 ア 原発事故が他の産業事故と比べて長期化することについて 

イ デブリ取り出しできないことによる汚染水問題について 

ウ 地域の復興について 

⑶ 川内原発の運転の２０年延長問題について 

・ ５月の南日本新聞の世論調査では、稼働延長反対５３％、賛成３８

％を大きく上回った。市長の受け止めは 

２ 新型コロナウイルス感染拡大対策について 

⑴ ９月議会で答弁のあった「市、医師会、保健所」の勉強会では、どの

ような協議がなされているのか。 

⑵ 厚労省１１月１９日付「事務連絡」（「高齢者施設等への重点的な検

査の徹底について（要請）」）に対する市の対応は 

⑶ 無症状の感染者の早期発見についての市長の見解は 

⑷ 無症状の人がＰＣＲ検査を受ける場合の補助制度ができないか。 

⑸ 病院や高齢者施設の「社会的検査」の実施は必要ではないか。 

３ 市長の記者会見の発言について 

・ 市長は、２４日の記者会見の中で「市民と痛みを分かち合い、行財政

改革にかける決意を示したい」と述べている。行財政改革は、市民の暮

らしを少しでも良くする方向で行うべきものであり、「痛みを分かち合

う」となれば本末転倒ではないか。市長の見解は 

９ 溝上  一樹 １ 甑島地域の医療体制について 

・ 人工透析機器を上甑島の診療所に配置する予定はないか。 

２ 介護保険行政について 

⑴ 甑島地域の高齢化率の現状は 

⑵ 甑島地域の介護認定者数について伺う。 

⑶ 甑島地域に特化した介護保険に係る補助制度は 

３ 移定住者に対する助成制度について 

⑴ どのような助成制度があるか。 

⑵ 上記制度の甑島地域における補助額及び実績は 

⑶ 制度拡充の予定はないか。 

 


